

MITGLIEDERHAUPTVERSAMMLUNG VEREINSJAHR 2024: POSITIVE BILANZ UND NEUER VORSTAND



Ehrungen der ehemaligen Vorstandsmitglieder sowie für langjährige Mitgliedschaft und besondere Sportliche Leistungen.

Am 14. Mai 2025 eröffnete der Erste Vorsitzende Alexander Disam um 19:40 Uhr die diesjährige Mitgliederhauptversammlung des Tanzclubs Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd mit erfreulichen Worten. Zuvor wurde die ordnungsgemäße Einladung über verschiedene Kanäle festgestellt, womit die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben war.

Zu Beginn der Sitzung wurde der Jahresbericht vorgestellt, der mit einem Rückblick auf öffentliche Auftritte des Vereins begann. Besonders hervorgehoben wurde die Teilnahme am Faschingsumzug 2025 – ein bedeutender Schritt für den Verein, der damit seine Präsenz im öffentlichen Leben nach

den pandemiebedingten Einschränkungen wieder deutlich stärken konnte. Für das kommende Jahr ist eine Teilnahme am Umzug 2026 geplant, ebenso wie Auftritte bei regionalen Veranstaltungen, etwa beim Mutlanger Dorffest am 29. Juni 2025.

Erfreuliche Nachrichten gab es auch in Bezug auf die Mitgliederentwicklung: Die Zahl der Vereinsmitglieder stieg von 362 auf 379. Der positive Trend des vergangenen Jahres konnte somit erfolgreich fortgesetzt werden. Zwar mussten zwei Hobbygruppen zusammengelegt werden, jedoch konnte gleichzeitig eine neue Gruppe ins Leben gerufen werden – ein Beleg für die stabile Struktur

und das flexible Angebot des Vereins, insbesondere im Bereich des Freizeittanzes.

Auch im Kinderbereich wurden wichtige Weiterentwicklungen besprochen. Die Umstrukturierung der Jazztanz-Gruppen wurde angesprochen und eine Lösung durch den Vorstand in Kürze angekündigt.

Ein besonderer Zugewinn für den Bereich Kinderturniertanz ist die Rückkehr von Trainerin Anita Miggiano, die bereits in der Vergangenheit dem Verein angehörte. Somit kann der Tanzclub, trotz des Austritts zweier Trainer, ein neues und bekanntes Gesicht zu seinem Team zählen.

Über die sportlichen Entwicklungen berichtete Sportwartin Heidi Neitzel. Die Turniertanzpaare des Vereins nahmen im vergangenen Jahr an über 60 Wettbewerben auf 33 nationalen und internationalen Turnieren teil. Dabei war der Tanzclub unter anderem in Wien und Antwerpen vertreten. Auch die Anzahl aktiver Turniertanzender ist gestiegen: Der Verein zählt inzwischen 10 Solist:innen sowie 15 Paare, von der Kinder- bis zur Masters-III-Kategorie.

Ein weiteres Highlight war das vereinseigene Heimturnier um den Frühlingspokal. Im Vorfeld haben fünf Vereinsmitglieder erfolgreich eine Ausbildung zur Turnierleiter absolviert – der Verein verfügt damit nun über acht qualifizierte Turnierleiter:innen. Premiere des Heimturniers waren erstmals auch Solisten Turniere und eine vergleichsweise erfreulich hohe Teilnehmerzahl von 95 Starts.

Die Mitgliederversammlung bot zudem Anlass zur Ehrung besonderer Verdienste: Leila Abourjeily-Patzl und Artem Tumantsov wurden für ihren Vizelandesmeistertitel 2024 in der Hauptgruppe II A Latein ausgezeichnet. Eine weitere Ehrung erhielt der Erste Vorsitzende Alexander Disam – für seine 30-jährige Vereinsmitgliedschaft wurde ihm das Silberabzeichen verliehen.

Finanzreferent Jochen Türk stellte einen positiven Kassenbericht vor. Die im Vorjahr beschlossenen Maßnahmen zur Kostenoptimierung zeigten Wirkung, sodass ein erfreulich-

er Jahresüberschuss verzeichnet werden konnte. Einen Anteil daran hatte unter anderem auch die hohe Nachfrage nach dem Rot-Weiss-Ball 2024. Erstmals seit der Corona-Pandemie konnte zusätzlich der Jörg-Ratgeb-Saal im Stadtgarten geöffnet werden. Der Ball war nahezu ausverkauft – auch für den kommenden Ball am 29. November 2025 wird mit großer Nachfrage gerechnet. Karten sind bereits über die Vereinswebsite (www.tc-rot-weiss-gd.de) erhältlich.

Die Kassenprüfer bestätigten die ordnungsgemäße Buchführung, woraufhin der Vorstand einstimmig entlastet wurde.

Im Rahmen der turnusgemäßen Vorstandswahlen, die alle zwei Jahre stattfinden, wurden Leila Abourjeily-Patzl und Ariane Erdmann-Barth verabschiedet. Beide erhielten Dank und Anerkennung für ihr langjähriges Engagement. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender

Alexander Disam

2. Vorsitzender

Valentin Petricevic

Finanzreferent

Jochen Türk

Sportwartin

Heidi Neitzel

Schriftführer

Tim Buksbaum

Pressereferentin

Sara Petricevic

Jugendwartin

Matiena Di Nunno

Der Tanzclub Rot-Weiss blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2024 zurück und geht mit viel Zuversicht und Tatendrang in die kommenden Monate. Die positiven Entwicklungen in Mitgliedschaft, Sportbetrieb und Vereinsleben zeigen: Der Verein ist bestens aufgestellt für die Zukunft.

Von links nach rechts:
Alexander Disam,
Valentin Petricevic,
Sara Petricevic,
Heidi Neitzel,
Matiena Di Nunno,
Jochen Türk,
Tim Buksbaum

